

Gelar Konsolidasi, Gerindra Solid Menangkan Maesyal-Intan

written by Kabar 6 | 10 Oktober 2024



Kabar6 – Gelar konsolidasi di Sekretariat DPD Gerindra

Provinsi Banten, Partai Besutan Prabowo Subianto solid menangkan pasangan calon Bupati-Wakil Bupati Tangerang, Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah (MADANI), Kamis (10/10/2024).

Ketua DPC Partai Gerindra Kabupaten Tangerang, Astayudin mengatakan, bahwa partai berlambang kepala garuda itu tentunya akan mengerahkan seluruh pasukan tempurnya bersama partai-partai koalisi untuk memenangkan Maesyal-Intan di [Kabupaten Tangerang](#), dan Andra-Dimyati di Provinsi Banten.

“Pasti All Out. Kita kerahkan semua pasuka tempur untuk memenangkan Maesyal-Intan dan Andrasoni-Dimyati, ” kata Astayudin kepada awak media, Kamis (10/10/2024).

Menurut Astayudin, mesin partai Gerindra dan beberapa partai koalisi, seperti Golkar, PKS, PKB, Nasdem, PAN, dan partai non parlemen, Gelora, Perindo, Hanura, PBB, Garuda, serta partai Umat telah bergerilya untuk memenangkan pasangan Maesyal-Intan di Kabupaten Tangerang.

** Baca Juga: [Tak Main-Main Buruh Sahabat Andra Soni – Dimyati Beri Target Suara Segini](#)

“Mesin partai Gerindra dan para partai koalisi sudah bergerak, untuk memenangkan pasangan Maesyal-Intan serta Andra-Dimyati, ” katanya.

Sementara itu, Calon Bupati Tangerang, Moch Maesyal Rasyid menambahkan, dalam acara silaturahmi akbar ini, dirinya mengajak kepada seluruh kader partai Gerindra untuk bergerak bersama-sama untuk memenangkan seluruh kepala daerah yang diusung partai Gerindra.

“Mari kita berjuang bersama, kita raih kemenangan bersama Gerindra, dalam pesta demokrasi Pilkada serentak ini, ” kata Maesyal Rasyid.

Menurut Maesyal, seluruh kader Gerindra Provinsi Banten wajib

untuk memenangkan pasangan Andra-Dimyati sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur Banten pada 27 November 2024 mendatang. Sementara di Kabupaten Tangerang, dirinya meminta agar semua kader solid untuk memenangkan pasangan Maesyal-Intan.

** Baca Juga: [Politisi PDIP Minta Polisi Tangkap Dalang Demo Sebabkan Anggota Satpol PP Lebak Meninggal](#)

“Kita satukan kekuatan. Menangkan, Andra-Dimyati sebagai Provinsi Banten, dan Maesyal-Intan di Kabupaten Tangerang, ” tukasnya.

Ditempat yang sama, Calon Wakil Bupati Tangerang, Intan Nurul Hikmah juga mengingatkan kembali, agar seluruh kader partai pengusung khususnya Gerindra, agar tidak bosan untuk terus mengkampanyekan dan mensosialisasikan calon kepala daerah yang diusung partai Gerindra.

“Semangat terus, jangan sampai bosan untuk mensosialisasikan dan mengkampanyekan, calon kepala daerah yang diusung partai Gerindra, ” katanya. (Red)